



## **Bericht und Beschlussempfehlung des Innen- und Rechtsausschusses**

### **Wahl der Präsidentin oder des Präsidenten des Landesarbeitsgerichts bei dem Landesarbeitsgericht Schleswig-Holstein**

Zur Besetzung der Stelle der Präsidentin oder des Präsidenten des Landesarbeitsgerichts bei dem Landesarbeitsgericht Schleswig-Holstein hat die Ministerin für Arbeit, Soziales, Gesundheit und Verbraucherschutz des Landes Schleswig-Holstein dem Landtag gemäß § 10 Abs. 3 des Landesrichtergesetzes eine Vorschlagsliste mit vier Personen zugeleitet.

Der zuständige Innen- und Rechtsausschuss hat die Bewerber am 12. November 2001 in öffentlicher Sitzung gehört und am 14. November 2001 in nicht öffentlicher Sitzung über die Bewerbung beraten.

Einstimmig unterbreitet er dem Landtag folgenden

#### **Wahlvorschlag**

Der Landtag wolle beschließen:

Dr. Alexander Ostrowicz wird zum Präsidenten des Landesarbeitsgerichts bei dem Landesarbeitsgericht Schleswig-Holstein gewählt.

Monika Schwalm  
Vorsitzende